
本郷中学校の建替えを契機に改善したい地域課題及び改善に向けた提案、並びに本市の考え方

説明会にて寄せられた地域課題 本市の考え方

（１）防災拠点にもなっているため、体育館を広くしてほしい。体育
館の建替えはしないのか？

（２）防災拠点専用倉庫が欲しい

（３）工事期間中の騒音や埃について、事前に説明してほしい

（１）（２）
ご意見を参考に検討いたします。

（３）設計内容が決まり次第、説明会等で情報提供を行います。

回答用紙にて寄せられた地域課題 本市の考え方

（１）夜間におけるグランドでの練習音、グランド照明の光

（２）音楽室等での演奏音

（１）（２）
ご意見を参考に検討いたします。

その他ご意見 本市の考え方

イチョウの木を可能な限り残す方向で検討してほしい
現在の場所にそのまま残すことは難しい想定ですが、移植等により既存の
イチョウの木を活かす方向で検討します。
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